Publication: L'Express; Date: Avr 16, 1991; Section: None; Page: 25



LE LANDERON

Comédie chérie

Atrac à la salle du château

Pour qu'un spectacle monté par une troupe de théâtre villageoise soit considéré comme réussi, trois paramètres entrent généralement en ligne de compte: la qualité de la pièce, que l'on puisera de préférence dans le répertoire comique populaire, l'interprétation des acteurs amateurs et le nombre de spectateurs. Atrac, la troupe landeronnaise qui n'en est plus à ses premiers pas sur scène et qui est membre de la Fédération suisse des sociétés de théâtre amateur, s'est efforcée de remplir les deux premières conditions de la meilleure façon possible. Quant à la troisième, Atrac en est réduit à attendre et à espérer.

La pièce montée cette année est une comédie en trois actes, intitulée «Attendez-moi chérie!», et écrite par l'auteur français Jean des Marchenelles. Trois représentations ont été agendées à la salle du château du Landeron. La première se déroulera ce vendredi à 20h15, les deux suivantes jeudi 25 et samedi 27 avril, toujours à 20h15. Le kiosque du centre s'occupe de la location des billets.

La mise en scène, et il s'agit d'un baptême des «planches», est assurée par Marie-Claire Ryf. Les décors ont été conçus par Pierre Liechti. La brochette d'acteurs se compose de dix noms: Yolanda et Nathalie Cousin, Myriam Liechti, Jeannette Würgler, Florence Frochaux, Katia Sonderegger, Pierre lmer, David Stadelmann, Christophe et Damien Cottier. Ces comédiens, pour la plupart très jeunes, se sont préparés dès septembre. Avec une idée bien précise: offrir au public landeronnais des représentations aussi bonnes que possible./pad

« Attendez-moi chérie!», troupe Atrac, premier spectacle vendredi à 20h15, salle du château du Landeron.